



Abschlussbericht zu den Österreichischen Meisterschaften Turnierschach U12-U18

von Sonntag, 10. bis Donnerstag, 14. April 2022 fanden die Turnierschach-Meisterschaften der U12-U18 in St. Veit a.d. Glan statt. Oberösterreich war mit 14 TeilnehmerInnen vertreten, die Partien wurden live im Internet übertragen und können auch nun noch jederzeit online nachgespielt werden.

Fünf Tage lang wurde fleißig gekämpft und nach sieben Runden konnten die neuen österreichischen JugendmeisterInnen gekürt werden. Unsere Delegation zeigte durchwegs gute Leistungen und kann sich nach Turnierende über folgende Endplatzierungen besonders freuen:

Nguyen Le Minh Phu, Gold Burschen U14

Und

Wimmer Michael, Bronze Burschen U14

Herzliche Gratulation euch beiden!





Abseits der Schachbretter konnte die Freizeit gut genutzt werden. Eis essen am Hauptplatz, Fußball spielen, Freiluftblitzen, Kartenspiele am Abend oder einfach bissi am Zimmer chillen.... Für jeden war was Passendes dabei, um sich zwischen den Partien zu erholen.





Corona spielte dieses Mal zum Glück keine merkliche Rolle: Die Maskenpflicht in Innenräumen (außer am Schachbrett) war zwar nicht angenehm, beeinflusste das Turnier und die gute Stimmung allerdings nicht. Verglichen mit den etwas turbulenten Meisterschaften im vergangenen Oktober wars diesmal schon wieder fast eine österreichische Meisterschaft wie damals.

Untergebracht waren wir wieder im Hotel die Zeit, und man konnte mit Service, Zimmer und Frühstück sehr zufrieden sein. Besonders das Frühstück spielt natürlich eine wichtige Rolle, da ja immer um 9:00 morgens gespielt wurde. Hier holte man sich die Energie für den Tag, im Zweifel besser ein bisschen mehr als zu wenig 😊



Danke noch an meinen Co-Trainer vor Ort Patrick Gelbenegger sowie an Hiermann Didi, der uns als zusätzlicher Trainer und Betreuer unterstützt hat.... und so ganz nebenbei auch noch als Spieler die österreichischen Meisterschaften 50+ gewonnen hat. Gratulation Didi!

Mit dem nationalen Turniergeschehen der Jugend geht's dann weiter in zwei Monaten, da dürfen sich die U8 und U10 noch im Turnierschach beweisen. Auch dafür drücken wir unserem Nachwuchs schon jetzt die Daumen!

Abschließen möchte ich den Bericht dann noch mit einigen Fotos und Eindrücken der Woche. Weitere Bilder von Turnier sollten auch in Kürze auf www.jugendschach.at zu finden sein sowie dank Hiermann Didi auf der Sauwald-Homepage!

Alle Ergebnisse und Partien sind auf chess-results abrufbar!

<http://chess-results.com/tnr624073.aspx?lan=0&art=1&rd=7&fed=AUT>





